



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Ermittlungserfolg / U-Haftbefehl gegen mutmaßlichen Räuber

Ein 20-Jähriger wurde als Tatverdächtiger einer Raubstraftat, begangen am 22. März 2022 in Eisleben, ermittelt. Der Heranwachsende aus Eisleben wurde festgenommen und das zuständige Amtsgericht erließ auf Antrag einen Untersuchungshaftbefehl. Er wurde in eine Jugendanstalt überstellt. Die kriminalpolizeilichen Ermittlungen dauern an.

Bezug PM Nr. 67 des PRev. MSH vom 23.03.2022

Eisleben / Telefone erbeutet

Am gestrigen Nachmittag gegen 17:00 Uhr sollen vier Kinder und Jugendliche im Alter zwischen 12 und 15 Jahren im Bereich des Fußweges von der Gerbstedter Chaussee in Richtung Magdeburger Straße von einem unbekanntem Mann angesprochen worden sein. Dabei forderte der Unbekannte die Leerung der Bekleidungstaschen. Aus Angst vor einem waffenähnlichen Gegenstand, den die Jungs im Hosenbund des Mannes gesehen haben wollen, legten alle Jungs ihre Mobiltelefone und Geldbörsen auf eine Bank. Der Mann nahm sich zwei Mobiltelefone im Wert von ca. 1.300 Euro und verschwand. Er soll ca. 1,75m groß und schlank gewesen sein, war ungefähr 30 Jahre alt und trug einen Vollbart. Die Geschädigten beschrieben ihn mit südländischem Aussehen. Er soll schwarze Oberbekleidung und eine schwarze Kappe mit roter Schrift getragen haben.

Hettstedt / Sachbeschädigung an Briefkästen

Gestern Abend wurden durch einen unbekanntem Täter mehrere Briefkästen eines Mehrfamilienhauses beschädigt. Das Treppengeländer des benannten Mehrfamilienhauses wies ebenfalls Beschädigungen auf. Die Polizei erhielt bereits Hinweise zu einer möglichen Täterschaft.

Südharz (Breitenstein) / Dieseldiebstahl

Im Zeitraum zwischen dem 8. April und 11. April entwendeten unbekannte Täter Diesel aus einem abgestellten LKW. Der LKW wurde innerhalb des Tatzeitraums in der Breitensteiner Hauptstraße geparkt. Laut Angaben des Betroffenen wurden ca. 250 Liter Diesel entwendet. Der Schaden wurde auf ca. 550 Euro beziffert. Die Polizei hat eine Strafanzeige wegen dem besonders schweren Diebstahl aus Kraftfahrzeugen aufgenommen.

Sangerhausen / Diebstahl von Fischen

Unbekannte Täter drangen im Zeitraum von Sonntagnachmittag bis Montagnachmittag in den Garten der Betroffenen ein. Dieser befindet sich in einer Gartenanlage. Aus dem Garten wurden ca. 24 Fische aus einem Teich entwendet. Die genaue Schadenshöhe ist nicht bekannt.

In der benannten Gartenanlage wurde im oben genannten Zeitraum ein weiterer Einbruch gemeldet. Hier drangen unbekannte Täter in eine Gartenlaube ein und entwendeten ein Radio, sowie diverses Werkzeug. Die Kriminaltechnik sicherte diverse Spuren am Tatort. Der Schaden wurde auf ca. 350 Euro beziffert.

Landkreis Mansfeld-Südharz / Erfolgreiche Betrugshandlungen

Gestern wurden drei bekannte Betrugsmaschen gemeldet. Bei zwei Fällen fanden die geforderten Überweisungen statt.

Zum einen handelte es sich dabei um die bekannte Betrugsmasche per „WhatsApp“, bei dem die Täter einer Betroffenen (74) suggerierten, dass der eigene Sohn Geld bräuchte und diese eine Überweisung in einer Gesamthöhe von 4.000 Euro vornehmen solle.

Zum anderen wurde dem Betroffenen (53) ein Mahnbrief einer vermeintlichen Anwaltskanzlei übersandt, die ihn dazu aufforderte 289,50 Euro zu überweisen. Ein weiterer Betroffener erkannte den Betrugsversuch und meldete den Fall der Polizei.

Verkehrslage

Eisleben (Volkstedt) / B 180 / 11.04.2022 18:44 Uhr

In Eisleben ereignete sich gestern Abend ein Unfall bei dem sich der Unfallverursacher unerlaubt vom Unfallort entfernte. Der Zeuge befuhr die B 180 in Richtung Eisleben. Der hinter ihm fahrende Unfallverursacher überholte den Zeugen mit seinem PKW. Dieser schätzte die Entfernung des entgegen kommenden Fahrzeugs jedoch falsch ein und versuchte wieder auf die Fahrbahn einzuscheren, auf der sich der Zeuge nun auf gleicher Höhe befand. Der Zeuge musste aufgrund dessen ausweichen und kollidierte in dessen Folge mit der Leitplanke. Der Unfallverursacher setzte seine Fahrt ungehindert fort.

Sangerhausen / L 230 / 11.04.2022 20:45 Uhr

Gestern Abend wurde durch die Polizei ein stark alkoholisiert und unter Betäubungsmittel stehender Jugendlicher (15) festgestellt. Dieser fuhr mit seinem Fahrrad auf der L 230, stürzte und verletzte sich dabei. Durch einen hinzugezogenen Rettungswagen wurde der 15-jährige medizinisch versorgt und in ein Krankenhaus verbracht. Im Krankenhaus erfolgte die Blutprobenentnahme. Gegen den Jugendlichen wird nun wegen der Straßenverkehrsgefährdung bei Fahrunsicherheit infolge Alkoholgenusses ermittelt.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de